

# « Vivre la Palestine » à l'Université d'été solidaire et rebelle des mouvements sociaux et citoyens

31 juillet 2018



**Le jeu « Vivre la Palestine » : un support pédagogique interactif pour  
comprendre le quotidien des Palestiniens à l'Université d'été rebelle et  
solidaire à Grenoble le 23 août.**

**Date et horaire de l'atelier : jeudi 23 août 2018 - 14h15-16h30**

La Plateforme Palestine propose un support pédagogique interactif pour comprendre le quotidien des Palestiniens. Cette animation a été conçue à partir de sources internationalement reconnues pour aider

différents publics, à comprendre le quotidien de la population palestinienne. Les méthodes de pédagogie veulent rendre les participants acteurs de leurs savoirs par leur implication. L'animation vise à : Favoriser une meilleure compréhension de la lecture de l'histoire et de l'actualité de la question israélo-palestinienne, Déconstruire les stéréotypes pour reconstruire une vision plus juste des sociétés concernées. Par des pratiques de pédagogie active, permettre à des groupes de personnes d'accéder à des clés de compréhension sur la manière dont vit le peuple palestinien et à une représentation plus étayée du conflit. Réfléchir ensemble plutôt que donner des réponses et contribuer à une éducation au « vivre ensemble » et à la paix.

### **Porteurs d'activités**

- Association France Palestine Solidarité (AFPS)
- Plateforme des ONG françaises pour la Palestine

### **Intervenant ?e ?s**

Anne Tuillon (AFPS)  
Plateforme Palestine

### **Objectifs**

- Echanges de savoir-faire et d'expériences
- Formation pour agir

### **Format / matériel**

Jeu de plateaux pédagogique et interactif

[En savoir + sur Vivre la Palestine](#)

---

**Lire aussi :** [Sur le site de l'Université d'été](#)

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [S'informer](#) > [Actualités](#) >
- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Vivre-la-Palestine-a-l-Universite-d-ete-solidaire-et-rebelle-des-mouvements>